



Convalece en terapia intensiva. Manuel Espino sufre derrame cerebral



El diputado morenista Manuel Espino sufrió un derrame cerebral, por lo que fue intervenido quirúrgicamente y se mantiene en terapia intensiva, confirmó el líder de la bancada de ese partido en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, al desearle una pronta recuperación.

“Ayer (miércoles) tuvo derra-

me en el cerebro y lo intervinieron hacia las 9, 10 de la noche. Está en terapia intensiva en el lugar en el que sus familiares, por la emergencia, lo condujeron”, detalló.

El duranguense ocupó la dirección nacional del PAN casi tres años, de marzo de 2005 a diciembre de 2007.

FERNANDO DAMIÁN